

FDP Mühlheim am Main

FDP WIRKT! BESUCH IN DER TAIPEH VERTRETUNG

21.02.2024

Auf Initiative der [FDP Mühlheim am Main](#) besuchten der Leiter der Stabsstelle Wirtschaftsförderung, Olaf Burmeister-Salg, und Stadtrat Christian Scheeff die Taipeh-Vertretung in Frankfurt am Main. Begleitet wurden beide von den FDP-Vorstandsmitgliedern Dr. [Bernd Falk](#) und Peter Becker, welche den Kontakt organisierten. Gegenstand des Treffens war es, sich über die Möglichkeiten einer Zusammenarbeit in den Bereichen Wirtschaft, Kultur und Bildung offen auszutauschen. Der Empfang war sehr herzlich und ungezwungen. Somit entwickelte sich sofort ein intensives Gespräch. Der Direktor der Wirtschaftsabteilung, Herr Hung, hatte zahlreiche Fragen zu den in Mühlheim ansässigen Unternehmen. Insbesondere deren technologische Kompetenz im Bereich der industriellen Fertigung war von besonderem Interesse. Zur Sprache kam auch das Thema Wohnraum für Familien, die für einige Jahre aus beruflichen Gründen nach Deutschland kommen, da Mühlheim durch seine zentrale und zugleich sehr naturnahe Lage ein sehr attraktiver und noch bezahlbarer Wohnort ist. Frau Konsul Yeh erläuterte, dass Taiwan dem Austausch in Bildung und Kultur sehr offen gegenüber steht. Sie könnte sich gut vorstellen, dass man in diesen Bereichen zusammenarbeitet. Generaldirektor Huang schlug abschließend vor, den Dialog zu intensivieren und bat darum den Kontakt mit dem Bürgermeister [Dr. Alexander Krey](#) herzustellen.